



持久力と負けん気で勝負(6年男子1,000^円)

話題

ピックアップ

まちのニュース

皆さんからの情報をお寄せください。
企画財政課広報広聴係 ☎・内線1202

練習の成果競い記録狙う

市小学校陸上競技会が2年振りに開催

第16回市小学校陸上競技会は9月8日、市総合運動公園多目的運動広場で開かれ、市内の小学5、6年生が日々の練習の成果を競い合いました。

トラック、フィールドの2競技で学年・男女別に計28種目を実施。児童たちは大会新記録や自己ベスト更新を目指して全力で競技に臨みました。

6年女子800^円で1位になった安代小の小山田凜音さんは「練習の成果を出せた。1位になれてうれしい」と声を弾ませて喜びました。



テンポよく飛び越えゴール目指す(6年女子800^円ハードル)



集中しながら手を動かす生徒たち

自然と関わり視野広げる

松尾中1年生が地元農家で農業体験

松尾中は9月8日、農業への関心を深めることを目的とした農業体験を行い、1年生25人が5つの班に分かれて野菜の選別や収穫などを体験しました。

(農)サンロードではピーマンの収穫や袋詰めなどを体験。生徒たちは、大きさや形の異なる中から一袋の重さが一定になるように丁寧に量り、袋詰めしました。

伊勢梗太さんは「きれいに袋に入れるのが難しい。自分たちが収穫した野菜が、誰かの食卓に並ぶんだと実感した」と学びを深めていました。



平館で工房を営む高村麻里さんを講師に迎え、陶芸講座を開催。完成は10月上旬(8月19日、松尾コミセン)



(一社)市体育協会がシェイプアップ運動教室を開催。音楽に合わせて体を動かす(8月19日、市総合運動公園)



松尾鉱山の仕事を紹介し、架空式索道の模型などを展示する企画展を開催(11月3日まで、松尾鉱山資料館)



市長室で田村市長(右)の話を聞く児童たち

市役所のはたらきを知る

平館小3年生が社会科見学で市役所を訪問

平館小3年生の児童18人が8月31日、社会科の学習の時間で市役所を訪れ、市役所の仕事や市内の土地の使われ方などを学びました。

児童たちは、どんな仕事をしているのか説明を聞きながら、市長室や市議会議場、事務室などを見学。市長室では、田村正彦市長に「仕事をしていて楽しいことは」など積極的に質問し、その答えに耳を傾けていました。高橋優美音さんは「いろいろな仕事をしていてすごいと思った」と理解を深めました。



集めた義援金を菊池総務部長に手渡しする生徒会長佐藤さん

被災地想い義援金募る

西根中が熱海市豪雨災害に義援金

西根中生徒会は8月23日、静岡県熱海市で発生した豪雨被災地を支援するため、生徒や教職員から募った義援金を日本赤十字社県支部に寄託しました。

生徒会長と副会長2人が代表して同支部の菊池望総務部長に手渡し。募金活動は生徒会の発案で実施し、3日間で3万8,512円が寄せられました。

生徒会長の佐藤茶芽さんは「報道で被災状況を見て少しでも力になればと思い、募金活動を始めた。困っている人のために活用してほしい」と思いを込めました。

課題や目標知り介護予防

令和3年度の「ココトレ！運動教室」がスタート

短期集中の介護予防プログラム「ココトレ！運動教室」は9月2日、市役所多目的ホール棟で開かれ、体の衰えを予防しようと13人が参加しました。

高齢者の生活機能維持が目的。東八幡平病院の理学療法士で、講師を務める及川真人さんは「運動の楽しさを知り、習慣化できるように参加者一人一人と関わります」と熱意を語りました。

教室は全8回で、体力測定や運動・栄養指導、認知症講話などにより一体的に生活機能の改善を図ります。



柔軟やバランス、立ち座りなどで現在の体力を確認

農業の発見描く絵画展

農業体験子ども絵画展表彰式を実施

(特非)七時雨いきいきネットワークは8月23日、農業体験子ども絵画展表彰式を市役所で行い、約225点の中から選ばれた最優秀賞の6人に賞状が手渡されました。

作品は、同法人が運営する8学童保育クラブに通う児童が同クラブで体験した花や野菜を育てる活動をテーマに描いたもの。照井陽菜さん(寄木小2年)は「農業体験は楽しかった」と笑みをこぼしました。

6人の審査員によって最優秀賞6点・優秀賞10点・佳作10点が選ばれています。



思い思いの発見を絵に描き、最優秀賞を受賞した児童



最終走者にたすきをつなぐ西根中の生徒

仲間なたすきをつなぐ

第22回岩手地区中学校駅伝競走大会で力走

第22回岩手地区中学校駅伝競走大会は9月1日、雫石総合運動公園で開かれ、参加した12校の選手たちが優勝を目指し、駆け抜けました。

男子6区間(18.5キロ)、女子5区間(13.7キロ)でたすきをつなぎ、各校の選手たちは、日頃の練習の成果を発揮し、持てる力を出し切りました。

西根中が男女ともに、4位入賞。岩手地区の代表として花巻市で10月に開かれる県大会に臨みます。



火災現場を想定して放水訓練に挑む松浦さん

なりたい自分への第一歩

西根一中の生徒が職場体験学習を実施

西根一中の2年生26人が9月7、8の両日、地域の仕事を知り将来への視野を広げる目的で、市内外11カ所で職場体験学習を行い、仕事への理解を深めました。

八幡平消防署では、生徒1人が規律訓練や放水訓練などを体験。暑い中、防火衣を着装しての訓練に苦戦しながらも、将来の夢に向かって真剣に取り組みました。

松浦かりんさんは「防火衣は重かった。放水では、水圧に負けないように踏ん張った。将来は人のためになる仕事に就きたい」と意気込みました。

すなっぷギャラリー



大更・大更第二・東大更・平笠の児童が書いた手紙を老人クラブに送る(9月9日、(特非)あそぼっこ)



八幡平市・宮古市姉妹都市締結15周年記念碑除幕式を挙(9月12日、宮古市役所)



職場体験記事を作った佐々木穂さん。「広報の仕事は大変でした」と語りました。(9月7日、市役所)



西根中3年の工藤ほのかさんがわたしの主張北岩手地区大会で最優秀賞を受賞(8月31日、西根中)



相撲競技個人体重別戦で、優勝した工藤佳太さん(右2)ら平高相撲部員が表敬訪問(8月19日、市役所)